

いちよう 12月号

【教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む

2学期も残すところわずかとなりました。本校3階から見える富士山の姿が益々冴えて、爽やかに朝のスタートをきることができます。2学期は多くの校外学習が実施でき、各学年とも充実した学習になりました。

また、11月の学校開放日にはお忙しいところたくさんの保護者の皆様にご来校いただきましてありがとうございました。師走に入りさらに寒さが増しますが、子どもたちが元気に登校できますよう、さらなる健康管理をよろしく願います。



思い出大漁 6年生 修学旅行HP

延期した修学旅行に行ってきました。6年生が全員揃って参加できたことを何よりうれしく思います。クラスの友達と一緒に過ごすかけがえのない時間がたくさんの思い出となってみんなの胸に刻まれました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



日光東照宮陽明門



ホテル三日月での夕食



部屋でのフリータイム

人権標語 * 人権週間に全員が書いた標語の中から、代表作品をご紹介します。

- 「おにごっこ あそんでくれて ありがとう」
- 「みんなのえがお やさしさあふれて げんきいっぱい」
- 「思いやり みんなのえがお うれしいな」
- 「いじめない みんなで作ろう 楽しい世界」
- 「心配ない みんな笑顔で 学校に」
- 「友達に 言っていいこと 悪いこと」
- 「思いやり 笑顔の花を さかせよう」
- 「『楽しいね』 みんなで咲かそう 笑顔の花」
- 「その言葉 周りを明るく できるかな」



🏆 校内持久走大会入賞者 🏆 **HP** (各学年の3割のため、学年毎に人数が異なります)

順位	1年		3年		5年	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子
1						
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8						

順位	2年		4年		6年	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子



児童表彰＊6年生

6年間の積み重ねの成果として表彰を受けました。おめでとうございます。

- ☆ 栃木市教育振興大会善行功労児童表彰
- ☆ 栃木市青少年問題協議会模範児童表彰
- ☆ 下都賀地区振興大会模範児童表彰



HPはホームページでもご覧になれます



3年生「蔵の街秋祭り」5年生「足尾植樹体験」、学校運営協議会、花いっぱい集会など、記事が盛りだくさんです。ぜひご覧ください。また、各記事への[投票]をお願いします。

☆ ワールドカップ開催に思う ～誰にとっても平和な未来になることを願って～

先月の人権週間では、さまざまな人権問題について考える機会となりました。折しも、11月20日からワールドカップが始まりました。サッカーファンとしてだけでなく、このように世界各国が集まってスポーツの大会が開催されることは、平和の象徴のひとつであり、大変嬉しく思います。しかしながら、今回の大会は、開催時期が大きくずれたことだけでなく、人権問題等さまざまな課題が報じられています。そして、世界から戦争がなくなっていないことも事実です。

ワールドカップの観戦を楽しみながら、子どもたちが生きる未来が、ひとりひとりが好きなことを追求したり好きなことを楽しんだりできる平和な世界であることを願わずにいられません。

人権を重んじるとは、相手のことを大切にすること、人の命を大切にすること、平和を願うことだと思えます。平和な未来のために、平和を愛する心を育てていきたいと思えます。